



子どもたちの健やかな成長・安全・活躍を願う
2020年京ヶ島小オリジナルマスコットキャラクター

いっせいくん
(Issei)

きょうがしましようがっこうじどう みな
京ヶ島小学校児童の皆さんへ

皆さんお元気ですか。いよいよ来週から学校が始まります。

皆さんは、長いお休みの間、本当によくがんばりました。

自分と家族の健康と安全のために、いろいろな努力や工夫をし、ときにがまんもし、これまでがんばってきたことだと思います。心から大きな拍手を贈ります。

来週、一年生から六年生までの一人一人が、元気に学校に戻って来てくれることを、京小の先生たちは心から楽しみにしています。

そして、皆で一緒に学校生活を送れることを、心から楽しみにしています。

ただし、新型感染症への取組については、今後もしばらく続けていく必要があります。

毎日の生活の中で気を付けなければならないポイントやルールなどもあります。

そのため、先生たちは、皆さんが困らないように、それらを分かりやすく説明します。

もちろん、気になることなどがあれば、いつでも気軽に質問や相談をしてください。

皆でそれらを身に付けながら、仲よく力を合せて、新しい学校生活を始めましょう。

また、久しぶりに学校が始まることで何か心配なことがあれば、いつでも気軽に相談してください。遠慮(えんりょ)はいりません。このようなときは、誰でも不安な気持ちになることもあるのではないかと思います。不安な心にふたをしないで、声に出してみてほしいと思います。皆さんは「ひとり」ではありません。

自分を大切に、お互いを大切に、新たな学校生活を迎えましょう。

校長(こうちょう) 古澤 浩明(ふるさわ ひろあき)

